

“Estamos ante la bestialización de las élites a nivel mundial, más notoria en Perú por su Gobierno”

Por: La mula. 19/11/2023

En La Mula TV, la comunicadora política Laura Arroyo destacó cómo Perú refleja una lamentable tendencia global en la política.

En una entrevista en el programa Al Filo de La Mula TV, la comunicadora política Laura Arroyo ofreció una perspectiva crítica sobre la situación política actual en Perú y su relación con una tendencia global. Arroyo describió este fenómeno como una **“bestialización de las élites a nivel mundial”**, señalando que en Perú es particularmente notable debido a que las élites están en el poder, a diferencia de otros países donde ejercen la oposición.

“Yo creo que nos encontramos en un momento de bestialización de las élites a nivel mundial y **en Perú se nota especialmente porque aquí gobiernan**, mientras que en otros países las élites están haciendo oposición”, afirmó Arroyo.

Esta observación resalta la singularidad de la situación peruana en el contexto global, donde figuras como Milei, Bolsonaro y Trump representan un endurecimiento de discursos y políticas por parte de las élites.

En Perú, según Arroyo, esta bestialización se manifiesta no solo en el Palacio de Gobierno sino también en el Congreso, el Poder Judicial y los medios de comunicación. En ese sentido, criticó la narrativa de ciertos medios, acusándolos de crear una realidad distorsionada y alineada con intereses particulares. “Narran un mundo que no existe”, comentó Arroyo, haciendo referencia a la cobertura mediática de ciertos eventos y políticas.

La entrevista también abordó la polémica reforma constitucional que busca el retorno del sistema bicameral en el Congreso peruano. Arroyo criticó esta maniobra, calificándola de **ilegítima y un disfraz para la reelección de los parlamentarios**. “Están debatiendo su reelección, una movida ilegítima en este momento de baja

aprobación ciudadana”, enfatizó.

Arroyo denunció un “**pacto mafioso**” **entre distintos partidos políticos**, utilizando la reforma como estrategia para viabilizar la reelección. Criticó la gestión del Congreso, señalando que decisiones recientes han generado caos y han dejado importantes asuntos en un limbo.

La entrevista completa con Laura Arroyo está disponible en La Mula TV.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Congreso de la República / Flickr

Fecha de creación

2023/11/19